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第 118 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 1 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：篠崎、高野山 以上 2 名

欠席者：猪瀬、菅谷、湯本、小岩、中村 以上 5 名

オブザーバ：高橋（入会申請中） 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. 産業フェア出展展示品の検討

各分科会に活動費として今年度 24,000-を受け展示物の出

展に予算を活用しサンプルを製作展示する。

サンプルデモ機の案を検討。

◎ 次回開催予定

平成 28 年 7 月 6 日（水）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室 18：30～

第 132 情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 7 日(火)

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第 2 会議室

出席者：佐川、長、高野山、戸村、河村、有田、山本、金澤、

小堀、小岩、山井、塩見、宮澤、小森 以上 14 名

欠席者：入山、橋本、鈴木、中村、倉島、梅田、重永、原山、

石川、吉村 以上 10 名

オブザーバ：昭和通信工業長瀬様、アースベース村上様

以上 2 名

司 会：小森禮子  書 記：有田尚子

1. 産業フェアでの異業種交流会としてのテーマ

異業種交流会匠の技

2. 物販を希望する会社

有田、小森、宮澤

3. ７月工場見学

別紙参照

4. 活動補助金について

代表者会議にて審議の対象とさせて頂きました。

結果

本年度は総会で承認がおりている為、一律支払われます。

次年度においては再度審議の対象になっております。

5. 情報交換

昭和通信工業：華僑向け月々の使用料が３万ぐらいのサイ

トを友人の会社が立ち上げた。

アースベース：売上を伸ばす為の方針２つ決めている。

・足しげく通い仕事を増やす

・地元に根ざしたい。飛び込み営業をしている。

高野山：パシフィコでの防災展に出展した。商社からの引き

合いが多数あった。

◎ 次回開催予定

平成28年7月12日（火） 工場見学予定

第 33 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 13 日(月) 18：00～19：00

場 所：テクノプラザかつしか 3Ｆ

出席者：宮澤、石原、三浦 以上 3 名、

欠席者：黒﨑 以上 1 名

オブザーバ：若杉賢一(入会希望者) 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発状況及び今後について

2015 年度の理科大との共同研究について説明をした。

2016 年度の共同研究について話し合い、進めていくことで

合意した。

3. 入会者について

若林様の事業は、機械加工や福祉ではないが、将来的な方

向性として福祉機器も視野にいれた事業を検討しているの

で当会に入会したい旨とのこと。入会については出資金等

のことがあるので別途会員で検討する。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 28 年 7 月 別途

第 89 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 13 日(月) 19：00～20：00

場 所：テクノプラザかつしか 3Ｆ

出席者：宮澤、石原、阿南、三浦以上 4 名、

欠席者、高田 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 今後のかつコレについて

一般商品を販売するだけでは、個性がなくいいサイトにはな

らない。

かつしかブランドを販売していくサイトにしてはどうかというこ

とになった。

かつしかブランドの取り扱いは、区との調整が必要なので今

後調整していく。

3. 取り扱う商品について

今上記かつしかブランドと並行して、取り扱う商品を選定して

いく。

4. その他

なし

◎ 次回開催予定

平成 28 年 7 月 細部別途

第 132 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 15 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：池谷伸夫、金澤建治、戸村直史(途中退席)、宮本

武夫 以上 4 名

欠席者：飯吉修一呂、和泉武彦 以上2名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 宮本よりＩＴ分科会からの産業フェア委員会（前半）の委

員を戸村会員にお願いしてご承諾頂いた旨の報告があ

った。ＩＴ分科会産業フェア前半のテーマの意見を防災

とすることに決めた。また、昨年同様、ＩＴ分科会として灯

火ライターの販売を行うことを決めた。

(2) 宮本より金澤会員へＩＴ分科会会計の引継ぎが行われ

た。宮本が使っていた出納帳、領収書、会計報告のフ

ァイルを金澤会員へメールで送ることにした。
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(3) 出席会員 4 名より 28 年度ＩＴ分科会会費の支払いがあ

った。戸村会員の会費は、5 月定例会で入会が承認さ

れたので、6 月から 10 ヶ月分で 5,000 円とした。

2. パソコンについての勉強会

(1) 池谷会員より戸村会員に G メールの取得方法を教え

て欲しいとの要望があった。そこで、池谷会員と金澤

会員が戸村会員と一緒に G メールを取得した。その

後、宮本が二人のアドレスをグーグルドライブの「か

つしか異業種交流会 HP」のフォルダーの共有に招

待して、共有を確認し、そのフォルダーの中に写真

や文章等のファイルの入れ方を習った。

(2) <無料練習問題>ワード基本問題集の 23 番「図形の

練習（基本）」を全員でやってみた。正方形/長方形と

円/楕円の図形を挿入し、オートシェイブの書式設定

で塗りつぶしの色や塗りつぶし効果、線の色・種類・

太さを設定するものでした。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 28 年 7 月 13 日(水) 18:30～20:30 定例会 パソコンス

テーション

第 121 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 6 月 21 日(火) 17:00～21：30

場 所：第一部 テクノプラザかつしか、第二部 青砥 「鰻い

づみ」

出席者：第一部（寅さん映画上映会）:有田、大木、倉島、佐

川、高橋、德倉、中村、村上、山井 以上 9 名

第二部（定例会）:有田、大木、倉島、小森、佐川、高橋、德

倉、中村、山井 以上 9 名

欠席者：第一部:芦澤、金子、小森、佐々木、鈴木 以上4名

第二部:芦澤、金子、佐々木、鈴木、村上 以上4名

オブザーバ、吉村、福、 以上2名

幹 事：大木、  書 記：德倉

第一部 寅さん映画ロケ地訪問 対象映画(第 36 作)鑑賞会

(17:00～18：45)

第二部 定例会(19:00～21：30)

1. 代表者会議報告(德倉)

熊本県南小国町への義援金 10 万円を会より拠出する。

2. 寅さんサミット(葛飾区、かつしか観光協会主催)に

ついて(村上代理、徳倉)

(1) 2015 年 2 万人集客、12 ロケ地参加→2016 年目標 3 万

人集客、20 ロケ地参加

寅さん分科会への要請あり。

(2) 開催日 2016 年 11 月 26 日（土）、27 日（日）

3. 産業フェア状況 来月持越し

4. 勝浦へいんべゃ～の旅!!8月 20日(土)、21日(日)(小

森)

(1) 参加者募集 12,000 円/人 4 部屋確保

(2) 交流会 ML で通知予定

5. 北越紀州製紙(株)工場見学 7月 12 日(火)(小森)

(1) 参加者募集

(2) 交流会 ML で通知予定

6. 交流実績(有田)

ビジネスコン葛に参加の南欧風焼きたてパン屋「ぜぺっと」と

有田さんの取り扱う健康素材（藻）がコラボしたパン「クレオパ

トラの甘食」の紹介

7. 浅草千束通り商店街<第 40 回納涼大会>出店者募集

中(山井)

8. 交流会懇親会長杯ゴルフコンペの日程変更 9/24→

9/10(吉村)(最終 10/1 に変更…編集部・注)

9. 寅さんロケ地訪問(式根島)7 月 22 日(金）、23 日（土）

（德倉）

(1) 状況報告：スケジュール、費用概要について

(2) 青木区長への色紙作成依頼（担当：佐川）

10. ７月定例会中止し、8月 9日(火)に変更(徳倉)

幹事(有田)は変更なし。

◎ 次回開催予定

平成28年8月9日(火) 定例会 幹事：有田

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 池谷伸夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


